



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

Fallece Luis Zarraluqui, el jurista que logró la inhabilidad del sábado

<https://youtu.be/nu2xVzAmQ5E>

El pasado viernes 29 de abril se notificó el fallecimiento de **Luis Zarraluqui Sánchez-Eznarriaga**, a la edad de los 88 años, por causas naturales. Zarraluqui **fue uno de los referentes de la abogacía española en Derecho de Familia**.

“Luis Zarraluqui era un hombre culto, inteligente, sensible, cercano, amable, trabajador incansable, leal y honesto. En definitiva, un gran compañero”, subraya **María Dolores Lozano**, presidenta de la Asociación Española de Abogados de Familia (AEAFA).

Nació en Madrid en noviembre de 1934. Se licenció en Derecho, pero no limitó su formación ahí. Tan solo un año después de haberse licenciado se marchó a la Universidad de Harvard para ampliar sus conocimientos. Se especializó en la jurisdicción de Familia cursando un *Master of Laws*. Y **en 1956 comenzó a ejercer como abogado**.

"El Derecho de Familia pasa a ser como una jurisdicción especializada en España" (Foto: E&J)

Hitos y logros

Durante su trayectoria profesional, [Zarraluqui](#) destacó por ser uno de los juristas que más lucharon para impulsar las necesidades relacionadas con el Derecho de Familia. No cesó en su empeño hasta lograrlo, ya que, el legado que deja en este ámbito finalmente se va a cumplir: **el Derecho de Familia pasará a se ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |